Offizieller Startschuss für "(L)auf nach Pignan"

Öffentliche Verabschiedung am Rathaus in Sinzheim am Donnerstag und Freitag, 3. und 4. Mai

Sinzheim (red) - Der Breitensport Sinzheim und der Verein "Laufendhelfen.de" veranstalten zusammen einen Spendenlauf: Vom 4. bis 10.Mai machen sich rund 20Läufer zu Fuß auf nach Frankreich in die Sinzheimer Partnergemeinde Pignan. Circa 840 Kilometer werden die Sportler an den sieben Tagen zurücklegen, bis sie die Gemeinde rund 15 Kilometer entfernt vom Mittelmeer erreichen. Das BT wird den "(L)auf nach Pignan" redaktionell begleiten und in Etappen immer wieder berichten.



Zur offiziellen Verabschiedung der Staffelläufer am kommenden Donnerstag, 3., und Freitag, 4. Mai, lädt die Gemeinde die Bevölkerung in einer Pressemitteilung ein. Donnerstags um 18 Uhr werden die Teilnehmer auf dem Marktplatz bei Getränken und kostenlosem Flammkuchen von Bürgermeister Erik Ernst öffentlich verabschiedet. Freitagsmorgens fällt dann der Startschuss. Drei Teams mit je vier Läufern treten laut Mitteilung um 7 Uhr die Strecke von insgesamt 840 Kilometern im Wechsel zwischen Laufen, Rad- und Autofahren an. Ziel ist es, an jedem Tag 120 Kilometer zurückzulegen, um am 10. Mai in Pignan anzukommen. Auch beim Start am 4. Mai sind alle Bürger eingeladen, gemeinsam mit den Teams sowie Bürgermeister Ernst den ersten Abschnitt nach Bühl von circa acht Kilometern zu laufen. Treffpunkt hierfür ist um 7 Uhr vor dem Rathaus. Durch den Spendenstaffellauf werden die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern und die französische Kinderkrebsforschung "Franck - un rayon de soleil" unterstützt.